

Notas del mes

Con ocasión de haber cumplido nuestra revista once años de vida, recibió de distintas partes de América, mensajes muy cordiales. Agregamos ahora una comunicación del presidente de la Universidad de La Plata (Argentina), profesor Ricardo Levene, al presidente de la Universidad de Concepción. Dice la nota:

«La Plata, 21 de febrero de 1935.

Señor Enrique Molina.

Universidad de Concepción (Chile).

Me complazco en enviarle a Ud. y, por su digno intermedio, al directorio de la revista «Atenea», mis felicitaciones con motivo de cumplir 11 años de existencia dicha importante publicación.

«Atenea» ha realizado una labor americana, y a través de sus páginas ha dado una visión de la cultura chilena. Se trata de uno de los esfuerzos más nobles que se vienen cumpliendo en favor de la comprensión y recíproca estimación de los hombres de estudio de América.

Por todo esto le reitero a Ud., en nombre de la Universidad que presido, y en el mío propio, la adhesión a la valiosa obra cultural que realizan la revista nombrada y la Universidad de Concepción, y aprovecho la oportunidad para hacerle llegar la expresión de mi consideración más distinguida.—RICARDO LEVENE, presidente de la Universidad de la Plata».

* * *

La revista «América», que dirige el grupo del mismo nombre, en Quito, ha publicado un número extraordinario, destinado a celebrar el IV aniversario de la fundación de San Francisco de Quito. Puede seguirse en esas páginas selectas, el curso de la vida quiteña desde sus orígenes. Las firmas que prestigian este volumen se cuentan entre las más representativas de la cultura ecuatoriana. La labor que desarrolla esta publicación es en extremo interesante; ha dado a conocer el rico movimiento literario del Ecuador y ha revelado a escritores que ya son firmas consagradas en América.